

Spendenaufruf für Makista e.V.



Weil Kinderrechte unser demokratisches Miteinander stärken...

Makista ist ein kleiner zivilgesellschaftlicher Träger, der seit 20 Jahren unabhängig für den Erhalt unserer demokratischen Gesellschaft kämpft.

Unsere Stimme und Expertise werden gebraucht!

Schul- und Kitaleitungen, Lehrer*innen, Erzieher*innen, pädagogische Fachkräfte, Verwaltungsmitarbeitende, Eltern, Kinder und Jugendliche waren (und sind) mit uns gemeinsam aktiv. Ihnen konnten wir durch professionelle Begleitung Mut machen, sich für Kinderrechte einzusetzen. Dieser immer wiederkehrende Einsatz ist essentiell, um das Versprechen von Gleichheit und Gerechtigkeit in einer demokratischen Gesellschaft einzulösen!

Um unsere Arbeit nicht nur von staatlichen Förderungen abhängig zu machen, in denen über massive Kürzungen im Bereich Bildung und Soziales diskutiert wird, benötigen wir private Spenden und unterstützende Stifter*innen!

Wir bitten Sie / Dich, an Makista bei der (vielleicht) anstehenden Suche nach einem passenden Spendenzweck zum Jahresende zu denken oder unseren Aufruf an viele Menschen im eigenen Umfeld weiterzuleiten.



„Jeden Tag gibt es neue Anforderungen, sich mit den Kindern den schwierigen und wichtigen Themen anzunehmen – wie zum Beispiel Rassismus, den Umgang mit sexualisierter Gewalt, Diversität und Demokratieskepsis. Um das gut machen zu können, brauchen wir persönliche, fachliche Unterstützung und praktische Anregungen. All das bekommen wir durch Makista.“

Schulleiterin einer Schule im Netzwerk
für Kinderrechte und Demokratie Hessen

„Die Kinder unserer Kommune profitieren von der Zusammenarbeit mit Makista. Wir denken immer wieder bei Planungen über Kinderrechte nach und das stärkt uns. Wir können z. B. sicherer reagieren auf Anfeindungen.“

Fachangestellte in der Gemeinwesenarbeit

Spendenaufruf für Makista e.V.



Was wir tun

Seit 2018 sind Kinderrechte Teil der hessischen Verfassung und müssen bei allen Entscheidungen und Handlungen Erwachsener beachtet werden. Wir tragen die Kinderrechte ganz praxisnah in Kitas, Schulen und Kommunen. Es geht dabei z. B. um ernstgemeinte Beteiligung von Kindern und Jugendlichen, um diskriminierungskritische Haltung, um das Hinterfragen von Alltagsroutinen, um Schutzräume oder auch um kulturelle Teilhabe für alle.

Kontinuierlich fordern wir die Aufmerksamkeit für Kinder- und Jugendbeteiligung besonders in herausfordernden Zeiten ein – gemeinsam mit dem von Makista mitgegründeten Hessischen Bündnis Demokratiebildung nachhaltig gestalten.

Spenden und/oder andere Menschen motivieren:

Spendenkonto DE60 5005 0201 0200 1305 28

Stichwort Spende Kinderrechte stärken

Auf Wunsch stellen wir Spendenbescheinigungen aus.

PS. Mehr zu uns gibt es auf www.makista.de
Instagram [makista_ev](https://www.instagram.com/makista_ev) oder in unserem Newsletter



„Wir haben das Recht auf Leben und Freiheit und alle sollen gleichbehandelt werden. Ich kann gar nicht beschreiben wie toll ich es finde in einer Kinderrechtesschule zu sein.“

Grundschülerin einer Kinderrechtesschule

„Kinder- und Jugendrechte-Schulen wie in Hessen (werden) vom UN-Kinderrechtsausschuss als vorbildhafte Initiativen der Menschenrechtsbildung gelobt [...]“

Monitoring zur Umsetzung von Kinder- und Jugendrechten in Hessen,
Deutsches Institut für Menschenrechte